

# 消費税増税はやっぱりだめだ! 5000人が国会を大包围。

4月12日(木) 日比谷野外音楽堂

壊しちやダメだ!  
くらしは日本の  
土台だもの。



「命をかけて」と消費税大増税を宣言した野田首相、ちょっと待って!多くの国民は増税反対です。4月12日には、「消費税大増税ストップ」の一点で日比谷野外音楽堂に5000人を超える人が集まりました。日本経済をダメにする消費税増税法案、みんなの声でストップさせましょう。



**増税は社会不安を助長**  
主婦連合会会長  
山根香織さん

民主党は「生活が第一、コンクリートから人へ」と公約して与党になりました。今、国民は怒っています。消費税は所得の低い人や中小業者ほど負担が重く、間違った内容です。さらに税率が上がる可能性もあります。増税されれば、安心な社会どころか、倒産や非正規労働者が増え、絶望から自殺する人が増えるのではないかと危惧しています。結婚する、子どもを産み育てる生活ができる状態が当たり前だと思えます。思いを一つにして断固反対しましょう。



**加害者は富裕層・大企業**  
ジャーナリスト  
斎藤貴雄さん

この集会には、主婦、事業者、消費者などいろいろな立場の人たちが来ました。なぜ立場を超えて集まったのか。それは消費税が消費者だろうと、事業者だろうと、弱い立場の人に負担を強いる税制だからです。そして加害者は富裕層であり、大企業です。消費税が増税されれば、震災復興もありえない。

野田首相は命をかけて増税するといった。どこの世界に国民を命をかけてつづすという首相がいるか。何が何でもこの消費税増税をつづしましょう。



**日本の文化がつぶされる**  
前進座・俳優  
嵐圭史さん

いま、私どもが身を置いている演劇界は大変な状況です。芸協協会の調査では、50%の俳優が、年収200万円に届きません。衣装や小道具など数え切れない関連の業者がいます。そこに消費税がすべて覆いかぶさってきます。そうした中で、消費税が上がるといことは、日本から文化というものがつぶされてしまいます。さらに近年、文化活動への助成の打ち切りも進んでいます。大きく声を上げ、全国津々浦々から怒りの声を総結集しようではありませんか。

## 「消費税大増税が日本をダメにする!」消費税大増税ストップ4・12国民集会のよびかけ人、賛同者

- 池田香代子(翻訳家)
- 池辺晋一郎(作曲家)
- 伊藤 真(伊藤塾塾長・法学館憲法研究所所長)  
日本国憲法の要請にもとづく社会と税のあり方を主張していきましょう。
- 宇都宮健児(弁護士)
- 浦野広明(立正大学法学部客員教授)
- 大原穰子(方言指導)
- 香山リカ(精神科医)  
社会的ヴィジョンなき増税には賛成できません。
- 神山征二郎(映画監督)
- 湖東京至(元静岡大学教授)

- 崔 洋一(映画監督)
- 鶴見祐策(弁護士)
- 沼倉優子(みやぎ生協副理事長)
- 室井佑月(作家)
- 渡辺一枝(作家)
- 雨宮処凛(作家)
- 有原誠治(アニメ映画監督)  
国民が怒る時です。消費税も原発も核兵器もNO!
- 大内順子(ファッション評論家)  
現在日本の経済状況の中での増税は、国民のことを無視し自己中心・自己利益の象徴です。
- 白旗史朗(写真家)

- 滝田裕介(俳優)  
未だに避難生活を送っている34万人の被災者にも消費税が襲いかかります。これが日本の政治でしょうか!
- 藤本義一(作家)
- 松野迅(ヴァイオリニスト)  
理性が眠ると妖魔がめざめます。税金は国民に篤く還元されてはじめて税(ちから)となります。
- 森まゆみ(作家・編集者)  
高所得者の累進課税と大企業への課税をすべて果たしてからでも遅くはない。